



MERCREDI, LE 27 AVRIL 2016

LE JOUR DE LA VICTOIRE

Mars 2016

di lun ma me jeu ven sa

		1	2	3	4	5
6	7	8	9	10	11	12
	14	15	16	17	18	19
20	21	22	23	24	25	26
27	28	29	30	31		



Mercredi 13 Avril 2016, 2 équipes du rugby du Collège Mireille Choisy participaient aux Finales Académiques de Guadeloupe à Saint François.

18 élèves ont été sélectionnés pour représenter le collège dans deux catégories, benjamins et minimes.

Ces finales regroupaient, outre le Collège Mireille Choisy, les équipes des établissements du Lamentin 1 et Lamentin 2 de Saint François, Collège Yssap de Sainte Anne, Collège de Douville 1 et Douville 2.

L'équipe Benjamine (élèves de 6emes et 5emes) managée par Mr BOURDINO réalisait un parcours sans faute s'imposant lors de toutes ses rencontres.

Félicitations aux benjamins champions d'académie et au capitaine exemplaire PICAUDON Chad.

L'équipe des benjamins :

PICAUDON Chad (capitaine), ROBERT TORREGROSA Tristan, NAFFAH Louis, NAFFAH Raphaël, BERTRAND Axel, REBOU

LET Guillaume, BARDOUIL Mathieu, LABORDE Mathéo, LAMBERT Grégoire.

En minimes (élèves de 4ème 3emes), le capitaine MANOKA LEDEE menait ses troupes à l'assaut d'un 4^{ème} titre consécutif.

L'équipe avait à cœur de remporter le tournoi pour leur camarade Melvin Martin blessé accidentellement la veille Le groupe a fini remarquablement en s'imposant face à la belle équipe de la section sportive de Saint François.

L'équipe minime :

LEDEE Manoka (capitaine), IMBERDIS Mathéo, DOMON Marius, BOUZAT Shany, BERNIER Lukas, DE LA CRUZ Jeffry, BISCHOFF Téo, VAN HOOVE Némé, MARTIN Melvin.

Responsable Section Sportive de Rugby :

M. François MARQUE



Félicitations à tous les joueurs pour leur état d'esprit et un remerciement à l'école de rugby, notamment à Madame BILSCHOFF qui a participé activement à la réalisation de ce projet.

Remerciement particulier à Madame GÖB, Principale du Collège Mireille Choisy, qui a

pris la décision de soutenir financièrement le projet de ce déplacement et qui est venue accueillir ses champions mercredi soir au Voyageur.

Bravo à tous les joueurs pour leur sérieux et leur implication aux entraînements durant toute l'année.

